

# おっこ集会～全校児童集会～ 11/14

今回の学年発表は、3年生と4年生でした。3年生は、「ともだちになるために」の曲に合わせて、手話を披露しました。歌詞に合わせて一つ一つ手話の動きを説明し、全校のみんなで作ってみる場面もありました。身近な人たちとつながっていくことの大切さを、発表を通して伝えてくれました。



4年生は、合唱を披露しました。この翌日には学校代表として、市の音楽会にも出場することになっていて、一足先に全校児童に聴かせてくれました。やさしくきれいな歌声や、クラッピングのリズム演奏は、長い期間、一生懸命練習を重ねてきたことを感じさせるものでした。



## 地域とのつながりを大切に

☆6年生ミシン実習・5年生調理実習 ～赤十字奉仕団・PTA に支えられて～



6年生および5年生の家庭科実習において、赤十字奉仕団やPTA 保護者ボランティアの方々のご協力をいただき、学習を行いました。子どもたちにとって慣れない作業も、丁寧なご支援のおかげで、最後まで上手にやりきることができました。

☆1年生と5歳児交流会 (いち・ご交流)

小津こども園とすみれ保育園の5歳児さんを招待して交流会をしました。「秋ランド」と題して、ドングリや落ち葉など秋のものを使ったおもちゃを作り、お店を開いて交流することができました。



## 道徳教育研究発表大会を

### 開催しました

11月27日(水)、2年間にわたって取り組んできた道徳教育推進事業の研究発表大会を行いました。140名の参加者のもと、3学級の公開授業や、各学年の取組の様子などを発表しました。「親切・思いやり」「よりよい集団生活の充実」など道徳教育を通して豊かな心と実践する態度の育成に、今後も努めていきます。

